

Une journée en fanfare avec la musique du 27^e BCA

La commune de Scientrier a eu l'honneur et le privilège de recevoir ce mardi les musiciens de la fanfare du 27^e bataillon de chasseurs alpins, dirigée par l'adjudant-chef Eric Moron. Cette journée spéciale a commencé par le réveil en fanfare de Mme le maire Catherine Naville.

Après cet accueil, la municipalité et les 15 musiciens ont rencontré les enseignants et les 130 élèves de maternelle et de primaire à la salle polyvalente. Les musiciens leur ont expliqué le fonctionnement de leur formation, suivi de la présentation et des noms donnés à chaque instrument de musique, avec les accords, le rythme, la justesse, la direction, la position militaire. Les enfants ont même défilé au pas et en musique !

Après un dîner savoyard concocté à l'occasion de leur venue sur la commune, les musiciens de la fanfare du 27^e BCA ont animé dans l'après-midi un thé dansant ouvert à tous, où l'accordéon se mêlait aux autres instruments pour le plus grand plaisir des danseurs, en attendant la soirée concert.

Celle-ci a rassemblé 300 à 350 personnes. Sous la baguette de l'adjudant-chef Eric Moron, les musiciens ont joué pendant deux heures devant un public enchanté. Des batteries Napoléonienne du rigodon d'honneur et des escrimeurs à Lady Gaga, des marches militaires au cor des Alpes aux chorégraphies des années 80, toutes les générations ont été comblées.

La soirée s'est terminée par l'hymne des deux Savoie, "Les Allobroges", le public accompagnant la fanfare en tapant des mains.

Inoubliable !

Marie-Thérèse ROCH



Un morceau de musique moderne avec les trois tambours Photo DL/M.-T.R.



Les enfants ont été enchantés de leur rencontre avec les musiciens. Photo DR



Par tradition, les musiciens de la fanfare du 27^e BCA se rendent chaque mois dans une savoyarde pour offrir aux habitants aubades et concerts publics. Photo DL/M.-T.R.